

English translation below

Datenschutz-Erklärung zur Verarbeitung und Verwendung personenbezogener Daten im Rahmen der Austrian Stochastic Days

Informationspflicht gemäß Art. 13 DSGVO

Die Austrian Stochastic Days (ASD) sind eine jährlich stattfindende Konferenz mit dem Ziel Wissenschaftler:innen und jungen Forscher:innen in Österreich, die in dem Gebiet der Stochastik arbeiten, die Möglichkeit bieten, sich zu vernetzen, ihre neuesten Forschungsergebnisse zu präsentieren und Kooperationen in die Wege zu leiten, sowie Forscher:innen der Theorie und der Anwendung zusammenzubringen. 2023 ist die Universität Klagenfurt Gastgeberin der ASD.

Verarbeitungszwecke, Datenkategorien, Rechtsgrundlage, Dauer der Verarbeitung und Datenübermittlung

Anmeldung und Durchführung

Zum Zweck der Durchführung und Anmeldung zu der *Austrian Stochastic Days 2023* verarbeiten wir folgende Daten: **Vorname, Nachname, E-Mail-Adresse, Institutionszugehörigkeit, besondere Bedürfnisse, Angaben über die Teilnahme am Conference Dinner, Bedarf eines eduroam-Zugangs, sowie sonstige Anmerkungen.** Die Verarbeitung dieser Daten findet auf Grundlage Ihrer durch die Anmeldung erteilten Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 a DSGVO statt. Die von Ihnen bereit gestellten personenbezogenen Daten sind zur Durchführung und Abwicklung der Veranstaltung (Anmeldung, Kommunikation, Verwaltung, Dokumentation) erforderlich und eine Teilnahme ist ohne sie nicht möglich. Die Daten werden nicht an Dritte weitergegeben. Wir speichern und verarbeiten die Daten zur Durchführung und Abwicklung der Veranstaltung und darüber hinaus sofern rechtliche Grundlagen dies legitimieren.

Veröffentlichung von Informationen über Vortragende

Zum Zweck der Auswahl unserer Vortragenden während der Veranstaltung verarbeiten wir Ihren **Namen, Ihre Zugehörigkeit, Ihr Vortragsthema** und Ihr **Abstract**. Wenn wir Sie für einen Vortrag auswählen, veröffentlichen wir die genannten Informationen im Programm, welches digital auf der Homepage öffentlich und den Teilnehmer*innen der Konferenz im Book of Abstracts zur Verfügung gestellt wird. Diese Verarbeitung beruht auf Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO (Einwilligung). Die Auswahl eines Vortrages setzt eine Einwilligung zur Veröffentlichung voraus. Eine direkte Weitergabe dieser Daten an Dritte außerhalb der Veröffentlichung findet nicht statt. Wählen wir Sie nicht aus, löschen wir die Daten wieder. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit schriftlich (gerichtet an die unter Verantwortliche für die Datenverarbeitung angegebene Stelle) ohne Angabe von Gründen widerrufen. Ansonsten gilt sie ohne zeitliche Begrenzung. Ein Widerruf gilt nicht für bereits erfolgte Veröffentlichungen. Wir speichern und verarbeiten die Daten der ausgewählten Vortragenden solange sie für den o.a. Zweck notwendig sind, gesetzliche Aufbewahrungspflichten es vorschreiben, Rechtsansprüche gegenüber der Universität geltend gemacht werden können oder ein berechtigtes Dokumentationsinteresse seitens der Universität besteht.

Publikation der Liste der Teilnehmer:innen

Um die Veranstaltung zu bewerben und um Interesse an einer Teilnahme an der Konferenz zu wecken, wollen wir **Vorname, Nachname** und **Institutionszugehörigkeit** der bereits angemeldeten Personen auf der Website der Konferenz im Vorfeld der Veranstaltung publizieren. Die Veröffentlichung beruht auf Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO (Einwilligung). Eine direkte Weitergabe dieser Daten an Dritte außerhalb der Veröffentlichung findet nicht statt. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit schriftlich (gerichtet an die unter Verantwortliche für die Datenverarbeitung angegebene Stelle) ohne Angabe von Gründen widerrufen. Ansonsten gilt sie ohne zeitliche Begrenzung. Ein Widerruf gilt nicht für bereits erfolgte Veröffentlichungen.

Weitergabe der E-Mail-Adressen an das Steering Committee der ASD

Zum Zweck des Versands von Einladungen an Personen aus bestehenden Kontaktdaten, die bereits an einer ASD-Konferenz teilgenommen haben, werden die **E-Mail-Adressen** an das Steering Committee der ASD weitergegeben. Das Steering Committee setzt sich zusammen aus einigen Organisatoren von vergangenen ASD-Konferenzen und erfüllt den Zweck den Wechsel der Organisatoren von Jahr zu Jahr zu unterstützen. Die aktuelle Zusammensetzung des

Steering Committees finden Sie auf unserer Website <https://www.stochastics-days.at>. Diese Weitergabe erfolgt aufgrund des berechtigten Interesses der Universität nach Art. 6 Abs. 1 lit f DSGVO.

Sie haben das Recht, dieser Verarbeitung zu widersprechen. Ab diesem Zeitpunkt erhalten Sie keine Einladungen mehr. Wenden Sie sich bitte an: austrian.stochasticdays@gmail.com.

Bildaufnahmen während der Veranstaltung

Zu Dokumentationszwecken werden während der Veranstaltung Bildaufnahmen gemacht. Die Verarbeitung dieser Daten beruht auf Art. 6 Abs. 1 a DSGVO (Einwilligung) sowie Art. 6 Abs. 1 f DSGVO (berechtigten Interesses der Universität Klagenfurt an einer effektiven Presse- und Öffentlichkeitsarbeit als Begleitung der Veranstaltung und deren Dokumentation). Die Zielsetzung der Veranstaltung wird durch die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit im Hinblick auf das Bekanntwerden der Veranstaltung an sich gefördert und vermittelt die Botschaft, dass sich die Teilnahme lohnt. Diese Aufnahmen sind nicht auf die identifizierende Erfassung von Personen oder die gezielte Erfassung von Objekten, die sich zur mittelbaren Identifizierung solcher Personen eignen, gerichtet.

Durch Ihre Teilnahme an der Veranstaltung willigen Sie gemäß Art. 6 Abs. 1 a DSGVO in die Aufnahme und Veröffentlichung zur Gänze oder in Teilen im Internet (z.B.: auf der Website der Universität Klagenfurt und universitätsinternen Portal) sowie in Social Media Plattformen (z.B.: Facebook, Instagram), die von der Universität Klagenfurt betreut werden, ein. Sie können Ihre Zustimmung jederzeit wieder schriftlich zurücknehmen oder einschränken. Ansonsten gilt sie ohne zeitliche Begrenzung. Der Widerruf gilt für alle zukünftigen Veröffentlichungen, nicht jedoch für bereits erfolgte.

Betroffenenrechte

Sie haben ein Recht auf Auskunft, um zu überprüfen, ob und welche personenbezogenen Daten wir über Sie gespeichert haben; ein Recht auf Berichtigung Ihrer personenbezogenen Daten, die falsch sind, ein Recht auf Löschung Ihrer personenbezogenen Daten, die nicht (mehr) rechtskonform verarbeitet werden, sowie in diesem Zusammenhang ein Recht auf Einschränkung der Verarbeitung. Sie haben auch ein Recht auf Datenübertragbarkeit. Wenn sich die Verarbeitung auf eine Einwilligung stützt, haben Sie das Recht, die von Ihnen erteilte Einwilligung jederzeit ohne Angabe von Gründen zu widerrufen. Sie haben ein Recht auf Löschung personenbezogener Daten, wenn Sie Ihre Einwilligung, auf die sich die Verarbeitung stützte, widerrufen und es an einer anderweitigen Rechtsgrundlage für die Verarbeitung fehlt. Die Rechtmäßigkeit der Datenverarbeitung bis zum Zeitpunkt Ihres Widerrufs bleibt unberührt. Soweit wir eine Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten auf überwiegende berechnete Interessen stützen, haben Sie ein Recht auf Widerspruch. Wenden Sie sich bitte bezüglich all dieser Rechte an die unter Verantwortliche für die Datenverarbeitung angegebene Stelle. Sie haben auch ein Recht, sich beim Datenschutzbeauftragten der Universität Klagenfurt (dsb@aaau.at) oder bei der österreichischen Datenschutzbehörde (www.dsb.gv.at/kontakt) zu beschweren.

Verantwortlich für die Datenverarbeitung

Universität Klagenfurt, Institut für Statistik, Universitätsstraße 65-67, 9020 Klagenfurt am Wörthersee, E-Mail: asd2023@aaau.at, Tel. +43 463 2700 3155. Den Datenschutzbeauftragten der Universität erreichen Sie unter dsb@aaau.at.

This is a translation of the Declaration in German found above to facilitate understanding and its language is not legally binding.

Data protection declaration on the processing and use of personal data within the context of the Austrian Stochastic Days

Information provided in accordance with Article 13 of the GDPR

The Austrian Stochastic Days (ASD) is an annual conference with the aim of giving scientists and young researchers in Austria working in the field of stochastics the opportunity to network, to share their latest results and to initiate collaborations, as well as bringing together researchers working on theory and application. In 2023, the ASD will be hosted by the University of Klagenfurt.

Purposes of processing, categories of data, legal basis, duration of processing and data transfer

Registration and conduct

For the purpose of registering for, and holding the Austrian Stochastic Days 2023, we process the following data: **First name, last name, e-mail address, and institutional affiliation, special needs, information about participation in the Conference Dinner, need for eduroam access, and other remarks.** The processing of this data takes place based on your consent given through the registration according to art. 6 paragraph 1 of the GDPR. The personal data provided by you are necessary for the implementation and processing of the event (registration, communication, administration, documentation) and participation is not possible without them. The data will not be passed on to third parties. We store and process the data for the implementation and execution of the event and beyond that if legal bases authorize this.

Publication of information about speakers

For the purpose of selecting our speakers during the event, we process your **name, affiliation, presentation topic and abstract.** If we select you for a lecture, we will publish the above information in the programme, which will be made available to the public digitally on the homepage and to conference participants in the Book of Abstracts. This processing is based on Art. 6 paragraph 1 of the GDPR (consent). The selection of a presentation requires consent for publication. This data will not be passed on directly to third parties outside of publication. If we do not select you, we will delete the data again. You can revoke your consent at any time in writing (addressed to the office stated under the person responsible for data processing) without giving reasons. Otherwise it is valid without time limit. A revocation does not apply to publications that have already been made. We store and process the data of the selected lecturers as long as necessary for the above-mentioned purpose, legal retention obligations require it, legal claims can be asserted against the university or there is a justified documentation interest on the part of the university.

Publication of the list of participants

In order to promote the event and to arouse interest in participating in the conference, we want to publish the **first name, surname and institutional affiliation** of those who have already registered on the conference website in the run-up to the event. The publication is based on Art. 6 paragraph 1 of the GDPR (consent). This data will not be passed on directly to third parties outside of publication. You can revoke your consent at any time in writing (addressed to the office stated under the person responsible for data processing) without giving reasons. Otherwise it is valid without time limit. A revocation does not apply to publications that have already taken place.

Sharing of email addresses with the ASD Steering Committee

For the purpose of sending invitations to people from existing contact details who have already attended an ASD conference, the email addresses are passed on to the ASD Steering Committee. The Steering Committee is composed of some organisers from past ASD conferences and serves the purpose of supporting the change of organisers from year to year. The current composition of the Steering Committee can be found on our website <https://www.stochastics-days.at>. This disclosure is based on the legitimate interest of the University according to Article 6(1)(f) of the GDPR.

You have the right to object to this processing. From this point on, you will no longer receive invitations. Please

contact: austrian.stochasticdays@gmail.com.

Video and image capture during the event

For documentation purposes, pictures will be taken during the event. The processing of this data is based on Art. 6 paragraph of the GDPR (consent) as well as Art. 6 paragraph 1 of the GDPR (legitimate interest of the University of Klagenfurt in effective press and PR work as an accompaniment of the event and its documentation). The objective of the event is promoted by the press and public relations work in terms of publicizing the event itself and conveying the message that participation is worthwhile. These recordings are not aimed at the identifying capture of persons or the targeted capture of objects suitable for the indirect identification of such persons.

By participating in the event, you consent in accordance with Art. 6 paragraph 1 of the GDPR to the recording and publication in whole or in part on the Internet (e.g.: on the website of Klagenfurt University and internal university portal) as well as on social media platforms (e.g.: Facebook, Instagram), which are maintained by Klagenfurt University. You can withdraw or limit your consent in writing at any time. Otherwise, it is valid without time limit. The revocation applies to all future publications, but not to those that have already taken place.

Data subjects' rights

You have a right of access to verify whether and which personal data we have stored about you; a right to rectify your personal data that is incorrect, a right to erasure of your personal data that is not (any longer) processed in compliance with the law and, in this context, a right to restriction of processing. You also have a right to data portability. If the processing is based on consent, you have the right to withdraw the consent you have given at any time without giving reasons. You have a right to erasure of personal data if you withdraw your consent on which the processing was based and there is no other legal basis for the processing. The lawfulness of the data processing until the time of your revocation remains unaffected. Insofar as we base any processing of your personal data on overriding legitimate interests, you have a right to object. Please contact the office indicated under Data Controller regarding all of these rights. You also have a right to complain to the Data Protection Officer of Klagenfurt University (dsb@aau.at) or to the Austrian Data Protection Authority (<http://www.dsb.gv.at/kontakt>).

Responsibility for data processing

University of Klagenfurt, Institute of Statistics, Universitätsstraße 65-67, 9020 Klagenfurt am Wörthersee, e-mail: asd2023@aau.at, phone +43 463 2700 3155. You can reach the university's data protection officer at dsb@aau.at.